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sta arrivando ilblack friday di LIBERTà
DAL 26 AL 30 NOVEMBRE TI ASPETTA UN’OFFERTA UNICA

«Le risorse ben spese 
volano di sviluppo  
e di competitività»

●  Non è certo un nome nuovo 
per Piacenza, quello di Luigi Bisi, 
l’ imprenditore agricolo di Gra-
gnano, oggi 40enne, che da oltre 
20 anni è attivo nel mondo eco-
nomico e sindacale del nostro ter-
ritorio. Delegato dei Giovani di 
Coldiretti, presidente di Coldiret-
ti Piacenza e del Consorzio Agra-
rio Terrepadane, Bisi ha saputo in 
tanti anni sui tavoli più importan-
ti, offrire una efficace sintesi tra le 
doti di prudenza e di concretez-
za tipiche del mondo agricolo, 
che orgogliosamente rappresen-
ta e la capacità di innovare e di 
guardare avanti con coraggio, 
presupposto fondamentale e 
ormai indispensabile, per fare im-
presa. 
Oggi, il noto agricoltore si appre-
sa a ricoprire un ruolo di grande 
responsabilità, mosso, spiega, 
dalla volontà di dare grande at-
tenzione alle esigenze dei territo-
ri in aderenza con gli amministra-
tori locali e le persone che li vivo-
no. 
«Il Consorzio di Bonifica - dice - 
è una realtà complessa ed artico-
lata: per questo ritengo molto im-
portante poter contare su un Con-
siglio che esprime una vasta coa-
lizione, nella quale sono rappre-
sentate tutte le categorie econo-
miche e sociali, che potranno 
esprimere e vedere realizzate le 
loro istanze. Ritengo che lavoran-
do bene si possano offrire interes-
santi opportunità al territorio, an-
che in funzione delle prospettive 
che si stanno costruendo attorno 
al Pnrr (Piano nazionale resisten-
za e resilienza). Anzi, proprio il 
Pnrr costituisce un appuntamen-
to al quale vogliamo arrivare pun-
tali, perché le risorse ben spese 
creano un volano importante per 
l’economia sia nell’immediato, 
sia nel futuro grazie alla compe-
titività che apportano al territorio 
in cui sono collocate». 
Relativamente alle richieste sol-
levate dai consiglieri della lista 
“Giustizia e trasparenza”, “circa la 
possibilità di assistere alle riunio-
ni del CdA in streaming e possi-
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bilmente anche in presenza da 
parte di consorziati” il neo presi-
dente sottolinea di avere assicu-
rato una verifica della possibilità 
di attivare questo meccanismo e 
– nel caso sia possibile – di non 
avere nulla non contrario a met-
terlo in pratica. Bisi ci tiene anche 
a spiegare che negli scorsi quat-
tro anni “durante i quali non ho 
avuto incarichi, ho colto l’occa-
sione per approfondire le mie co-
noscenze negli ambiti della ge-
stione e per migliorare la mia pre-
parazione sui temi più delicati, 
come appunto la gestione della 
risorsa idrica”. 
«Nell’impostare il lavoro futuro - 
aggiunge il nuovo presidente -, io 
e il mio Consiglio, ci inseriremo 
nel solco tracciato da Fausto, il cui 
ricordo non ci abbandona di cer-
to, soprattutto in una giornata co-
me oggi. A lui va attribuito il me-
rito – e anche se è già stato detto 
tante volte, ci piace oggi ricordar-
lo – di aver saputo dare un’im-
pronta di rinnovamento alla strut-
tura del Consorzio e alla sua ope-
ratività: non a caso tra i progetti 
futuri, c’è anche quello di dedi-
cargli un’opera». 
Infine, il neo presidente, al quale 
sono giunte tra le prime congra-
tulazioni, quelle della sindaca  di 
Piacenza e presidente della Pro-
vincia, Patrizia Barbieri, come fe-
ce già in occasioni passate, al mo-
mento dell’elezione, vuole spen-
dere qualche parola per i ringra-
ziamenti: «A Coldiretti di cui fac-
cio parte per avermi indicato co-
me esponente della coalizione e 
alle altre organizzazioni che mi 
hanno sostenuto; alla mia fami-
glia che dovrà supportarmi anche 
stavolta nella conduzione 
dell’azienda». _Clamol.

Bonifica, ecco il governo 
dei prossimi cinque anni

PIACENZA 
● È Luigi Bisi, il nuovo presidente 
del Consorzio di Bonifica di Piacen-
za, che guiderà il Consorzio per i 
prossimi 5 anni, essendo stato elet-
to ieri mattina nel corso della pri-
ma riunione del nuovo Consiglio di 
Amministrazione, la cui composi-
zione era uscita dalle urne lo scor-
so 26 e 27 settembre. Oltre al presi-
dente, nell’ambito della riunione di 
ieri sono stati eletti i due vice presi-
denti Paolo Calandri e Stefano Ri-
va, così come è stata definita la com-
posizione del Comitato Ammini-
strativo - che è l’organo di gestione 
amministrativa del Consorzio – nel 
quale siederanno, oltre al presiden-
te e ai vicepresidenti anche Filippo 
Gasparini e Giampiero Silva. 
Del nuovo Consiglio di Ammini-
strazione – oltre a presidente, vice 
presidenti e membri del Comitato 
Amministrativo -, fanno parte i con-
siglieri: Giovanni Ambroggi, Fran-
cesca Bertoli Merelli, Fabrizio Bi-
nelli, Giuseppe Castelnuovo, Gia-
como Delmolino, Roberto Ferrari, 
Piero Gandolfi, Domenico Giafu-
sti, Gabriele Girometta, Umberto 
Gorra, Mario Mistraletti, Paolo Pas-
serini, Riccardo Piras, Andrea Pom-
pini, Carlo Ponzini, Andrea Reggi, 
Attilio Sfolcini, Vittorio Silva. A loro 

si aggiungono Mauro Guarnieri, 
Alessandro Chiesa e Paolo Calesta-
ni, i tre sindaci nominati durante 
l’assemblea dello scorso 5 novem-
bre, indetta per la nomina dei rap-
presentanti dei comuni ricompre-
si nel comprensorio consortile. 

Composizione 
In pratica la nuova assise vede: 12 
membri di espressione Coldiretti 
(tra cui il presidente); altri 3 delle al-
tre organizzazioni agricole (2 Con-
fagricoltura e 1 Cia, Confederazio-
ne italiana agricoltori); 3 delle altre 
categorie economiche (Upa; Cna e 
Confindustria); 2 di Confedilizia 
(che è entrata per la prima volta in 
Consiglio) e 3 della lista “Giustizia 
e trasparenza”, di cui 2 membri di 
Legambiente e 1 dell’associazione 
“Amici del Nure”. 
Il Consorzio di Bonifica di Piacen-
za torna così da oggi nel pieno del-
la sua operatività, dopo un periodo 
lungo e travagliato, segnato innan-
zitutto nel settembre 2020 dal lutto 
per la scomparsa improvvisa e pre-
matura del presidente uscente Fau-
sto Zermani; dal rinvio delle elezio-
ni a causa della pandemia e da un 
vivace dibattito circa la possibilità 
di poter votare in modo virtuale e 
quindi dalla nuova presentazione 
delle liste. 

In merito alla tornata elettorale del-
lo scorso settembre – che ha visto 
votare più di 4mila 300 persone -, 
giova ricordare che le liste presen-
tate furono due: da una parte la li-
sta “Per la bonifica e per il territorio 
piacentino”, che faceva capo a Col-
diretti, Cia, Cna, Confagricoltura, 
Confapi, Confcommercio, Confco-
operative, Confedilizia, Confeser-
centi, Confindustria, Legacoop 
Emilia Ovest, Libera Artigiani e Upa 
Federimpresa e che ha ottenuto 20 
seggi. 
Dall’altra parte la lista “Giustizia e 
trasparenza” promossa da Legam-
biente e dall’associazione “Amici 
del Nure”, che si è aggiudicata inve-
ce 3 seggi. 
E proprio dai rappresentanti della 
lista “Giustizia e Trasparenza” (che 
è rappresentata in Consiglio da Fa-
brizio Binelli e e Giuseppe Castel-
nuovo e Andrea Reggi), ieri è stata 
diffusa una nota nella quale vengo-
no puntualizzati alcuni aspetti. In-
nanzitutto, in riferimento all’impos-
sibilità di votare telematicamente, 
vengono rilevate “le incongruenze 
e gli anacronismi delle procedure 
elettorali previste dalla legge regio-
nale vigente e dallo Statuto£ e vie-
ne chiesto “che si apra un dibattito 
interno al fine di ricercare proposte 
operative e concrete da rivolgere al-

la Regione per arrivare ad una mo-
difica efficace e ragionevole della 
normativa vigente, che oggettiva-
mente deprime la rappresentanza 
effettiva dei contribuenti”. 
I neo consiglieri di Giustizia e Tra-
sparenza criticano invece “il dinie-
go – ricevuto dal Consiglio - alla ri-
chiesta di includere un rappresen-
tante di GeT nell’ambito del Comi-
tato Amministrativo”. Una richiesta 
che era motivata dal fatto che  “cir-
ca il 30% degli elettori hanno vota-
to la nostra lista, condividendone 
gli obiettivi, nella sezione 1 e 2 
(l’elettorato del Consorzio di boni-
fica è suddiviso secondo quanto 
prevede lo Statuto in 4 sezioni in 
funzione della contribuenza. Le pri-
me due sono quelle a contribuen-
za più bassa ndr)”: per cui assicu-
rano che inoltreranno “specifico 
quesito alla Regione, riservandoci, 
in caso di ulteriore diniego, di ricor-
rere al Tar”. Inoltre dichiarano  “di 
rinunciare al compenso riservato 
ai componenti del CdA, chieden-
do altresì un ridimensionamento 
del compenso del presidente e dei 
vice presidenti” e rilevando con di-
spiacere che “l’invito non è stato ac-
colto”. 
Circa lo svolgimento delle riunioni 
di Consiglio, assicurano, invece, di 
“avere ottenuto l’assicurazione del 
neo presidente Bisi circa la possibi-
lità di assistere alle riunioni del CdA 
in streaming e possibilmente an-
che in presenza da parte di consor-
ziati”. 

_Claudia Molinari

Il nuovo Consiglio di Amministrazione del Consorzio di Bonifica

Bisi presidente, Calandri e Riva vice. Gasparini e Silva nel comitato 
amministrativo. “Giustizia e Trasparenza”: «Rappresentante negato»


